



「走瀉小学校人権宣言」

先日6月19日に行われた児童集会にて青空委員会より走瀉小の人権宣言が発表されました。それが次の2つです。

- ・あいさつで人を笑顔にする走りっ子
- ・百五十周年分のありがとうをみんなに伝える走りっ子

この人権宣言は、青空委員会が各クラスに呼びかけ、出された案を基に「笑顔」と「ありがとう」をキーワードとして考えたそうです。「笑顔」があふれ「ありがとう」が飛び交う学校はきっと一人ひとりの人権も大切にされているはずです。「チーム走瀉小」でそんな学校を作っていきましょう。

「田植え」お世話になりました

先日6月26日(木)、今年の田植えが行われました。学校としては昨年度、一昨年度実施していないため、実に3年ぶりの田植えということで、1～3年生にとっては初めて、4～6年生にとっては久しぶりとなる田植えでした。老人会や保護者の皆様による準備や交通指導等のおかげで無事に実施できました。しかも心配された雨も降らない薄曇りの絶好のコンディションでした。私も教師生活で初めての田植えを行い、とても貴重な経験となりました。10月末には稲刈りが予定されていますが、これからの稲の成長を子どもたちとしっかり見ていきたいと思えます。本当にお世話になりました。



たくさんの方々のご協力によって無事に田植えが終わりました。本当にありがとうございました。